

## ABSTRAK

Danial Tsabitul Janan, NIM 12102193194, “PERTIMBANGAN HAKIM PADA PEMENUHAN HAK PEREMPUAN ATAS NAFKAH DALAM PERKARA CERAI TALAK (Analisis Putusan No. 527/Pdt.G/2022/PA.NGJ)”, Prodi Hukum Keluarga Islam. Pembimbing Nuril Farida Maratus, M.H.I.

Kata Kunci: Cerai Talak, Hak Nafkah Perempuan, prinsip keadilan, kemanfaatan dan kepastian.

Problematika dan tantangan yang dihadapi oleh sepasang suami istri dalam rumah tangga dibahas untuk mewujudkan rumah tangga yang harmonis agar terhindar dari perceraian, lantaran di Indonesia sendiri kasus perceraian bertambah tahun angkanya semakin tinggi terlebih kasus perceraian pada Kabupaten Nganjuk dalam beberapa tahun terakhir. Sudah menjadi rahasia publik bahwa kasus perceraian di Indonesia paling dominan dilatarbelakangi oleh faktor ekonomi dan perselisihan. Dalam Perkara No. 527/Pdt.G/2022/PA.NGJ problematika pemenuhan hak perempuan atas nafkah pasca cerai talak Pengadilan Agama Kabupaten Nganjuk memberikan putusan yang ada di dalamnya.

Rumusan dalam penelitian ini adalah: (1). Bagaimana pertimbangan hakim pada putusan Perkara No. 527/Pdt.G/2022/PA.NGJ yang berkaitan dengan pemenuhan hak perempuan atas nafkah. (2). Is the judge's decision in case no. 527/Pdt.G/2022/PA.NGJ concerning the fulfillment of women's rights to a living in talak divorce is in accordance with the perspective of justice, expediency and legal certainty.

Jenis penelitian yang digunakan adalah kepustakaan (library research) dengan menggunakan penelitian yuridis sosiologis dan filosofis. Pendekatan dalam penelitian ini yaitu pendekatan yuridis. Sumber data yang didapatkan oleh peneliti yaitu dengan sumber data primer, sekunder dan tersier, sumber data primer peneliti datang ke lokasi Pengadilan Agama Kabupaten Nganjuk yang akan mengalami dokumen salinan putusan No. 527/Pdt.G/2022/PA.NGJ. Sedangkan sumber data sekunder dan tersier peneliti mengumpulkan data dari referensi buku atau penelitian yang relevan dan berpedoman pada Al-Qur'an, Hadits, dan UU No. 1 Tahun 1974 tentang Perkawinan, Asas Keadilan Kemanfaatan dan Kepastian Hukum. Pengumpulan data dilakukan dengan observasi ke Pengadilan Agama Kabupaten Nganjuk, Dokumentasi berupa mencatat, menyalin dokumen, dan wawancara dilakukan kepada hakim Pengadilan Agama Kabupaten Nganjuk.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1). Pertimbangan yang dilakukan oleh hakim memberikan putusan perkara perceraian akibat ekonomi, dan tergugat memperjuangkan hak-haknya terkait nafkah pada cerai talak. Hak-hak perempuan ini berhasil didapatkan dalam ketentuan yang mana ada pada Perkara No. 527/Pdt.G/2022/PA.NGJ. (2). Dari problematika pemenuhan hak-hak perempuan pada nafkah dalam cerai talak maka hakim dapat menerapkan tiga perspektif sebagai upaya putusan hakim yang berdasarkan keadilan, kemanfaatan dan kepastian hukum.

## ABSTRACT

Danial Tsabitul Janan, NIM 12102193194, "JUDGE'S CONSIDERATION OF FULFILLING WOMEN'S RIGHT TO SUPPORT IN DIVORCE TALAK CASES (Analysis of Decision No. 527/Pdt.G/2022/PA.NGJ)", Islamic Family Law Study Program. Supervisor Nuril Farida Maratus, M.H.I.

*Keywords: Divorce Divorce, Women's Right to Livelihood, principles of justice, benefit and certainty.*

The problems and challenges faced by a husband and wife in marriage are discussed in order to create a harmonious household to avoid divorce, because in Indonesia itself the number of divorce cases is increasing every year, especially divorce cases in Nganjuk Regency in the last few years. It is a public secret that most divorce cases in Indonesia are motivated by economic factors and disputes. In Case No. 527/Pdt.G/2022/PA.NGJ, the problem of fulfilling women's rights to support after divorce, divorce, the Nganjuk Regency Religious Court gave the decision contained therein.

The formulation in this research is: (1). How did the judge consider the decision in Case No. 527/Pdt.G/2022/PA.NGJ which relates to fulfilling women's rights to a living. (2). Is the fulfillment of women's rights to a living in the divorce decision of the judge in Case No. 527/Pdt.G/2022/PA.NGJ is in accordance with the principles of justice, benefit and legal certainty.

The type of research used is library research using normative legal research. The approach in this research is a juridical and empirical approach. The data sources obtained by the researcher are primary and secondary data sources. The primary data source is that the researcher comes to the location of the Nganjuk Regency Religious Court where he will receive a copy of decision No. 527/Pdt.G/2022/PA.NGJ. Meanwhile, secondary data sources researchers collect data from relevant book references or research and are guided by the Al-Qur'an, Hadith, and Law no. 1 of 1974 concerning Marriage, Principles of Justice, Benefits and Legal Certainty. Data collection was carried out by observing the Nganjuk Regency Religious Court. Documentation in the form of taking notes, copying documents and interviews was carried out with the Nganjuk Regency Religious Court judge.

The research results show that: (1). The considerations carried out by the judge give a decision in the divorce case due to economic reasons, and the defendant fights for his rights regarding maintenance in divorce divorce. These women's rights were successfully obtained in the provisions contained in Case No. 527/Pdt.G/2022/PA.NGJ. (2). Based on the problem of fulfilling women's rights to support in divorce, the judge can apply three principles as an effort to make a judge's decision based on justice, expediency and legal certainty.

## خلاصة

مشاكل الوفاء بحق المرأة في الدعم في قضايا " ، NIM 12102193194 دانيال تسابيتول جنان ، برنامج دراسة " (527/Pdt.G/2022/PA.NGJ تحليل القرار رقم) الطلاق TALAK M.H.I. قانون الأسرة الإسلامي. المشرف نوريل فريده ماراتوس ،

.الكلمات المفتاحية: الطلاق الطلاق، حق المرأة في العيش، مبادئ العدالة، المنفعة واليقين

تتم مناقشة المشاكل والتحديات التي يواجهها الزوج والزوجة في الزواج من أجل خلق أسرة متناغمة لتجنب الطلاق، لأنه في إندونيسيا نفسها يتزايد عدد حالات الطلاق كل عام، وخاصة حالات الطلاق في منطقة نجانجوك في السنوات القليلة الماضية. إنه سر عام أن معظم حالات الطلاق في إندونيسيا تكون مدفوعة بالعوامل والنزاعات الاقتصادية. في القضية رقم 527/Pdt.G/2022/PA.NGJ، أصدرت المحكمة ، مشكلة تلبية حقوق المرأة في النفقة بعد الطلاق، الدينية في منطقة نجانجوك القرار الوارد فيها

والصياغة في هذا البحث هي: (1). ما هو الأساس الذي استخدمه القاضي في تحديد هل استيفاء (2)؟ 527/Pdt.G/2022/PA.NGJ مبلغ تكاليف النفقة في القرار في القضية رقم حقوق المرأة في المعيشة في الطلاق الذي أصدره القاضي في القضية رقم 527/Pdt.G/2022/PA.NGJ يتم وفق مبادئ العدالة والمنفعة واليقين القانوني

نوع البحث المستخدم هو البحث المكتبي باستخدام البحث القانوني المعياري. والمنهج في هذا البحث هو المنهج الفقهي والتجريبي. مصادر البيانات التي حصل عليها الباحث هي مصادر البيانات الأولية والثانوية. مصدر البيانات الأساسي هو أن الباحث يأتي إلى موقع المحكمة الدينية في منطقة نجانجوك حيث سيحصل على نسخة من القرار رقم 527/Pdt.G/2022/PA.NGJ. يقوم الباحثون في مصادر البيانات الثانوية بجمع البيانات من مراجع الكتب أو الأبحاث ذات الصلة ويسترشدون بالقرآن والحديث والقانون رقم. قانون رقم (1) لسنة 1974 في شأن الزواج ومبادئ العدل والمنافع واليقين القانوني تم جمع البيانات

من خلال مراقبة محكمة نجانجوك الدينية. تم إجراء التوثيق في شكل تدوين الملاحظات ونسخ المستندات والمقابلات مع قاضي محكمة نجانجوك الدينية.

وتظهر نتائج البحث ما يلي: (1). والاعتبارات التي يقوم بها القاضي هي التي تحكم في قضية الطلاق لأسباب اقتصادية، ويناظر المدعى عليه من أجل حقوقه فيما يتعلق بالنفقة في الطلاق. وقد تم الحصول على حقوق المرأة هذه بنجاح في الأحكام الواردة في القضية رقم وانطلاقاً من مشكلة استيفاء حقوق المرأة في النفقة في (2). 527/Pdt.G/2022/PA.NGJ. (2). يمكن للقاضي تطبيق ثلاثة مبادئ كمحاولة لاتخاذ قرار القاضي على أساس العدالة والمنفعة واليقين القانوني. استيفاء حقوق المرأة فيما يتعلق بالنفقة أثناء الطلاق والطلاق في قرار وقد حصل الطرفان على قرار قانوني، لذا فإن المدعية 527/Pdt.G/2022/PA.NGJ القضية رقم ملزمة بإعطائه ويمكن للمدعى عليه قبوله بحيث يمكن حل هذه الحالة.